
A Vereadora que esta subscreve, na forma regimental, requer a

novo coronavírus.

O projeto consiste em caber ao Poder Público Municipal isentar o

comércio local da taxa do alvará de funcionamento anual para os 

comerciantes que tiveram as suas atividades suspensas devido decreto de

lockdown do poder público municipal.

A presente proposição tem como intenção oferecer mais um tipo de

assistência nesse período em que muitos comerciantes estão passando 

urgentes do comércio local durante o tempo de pandemia, em que se 

observa a redução real de renda das pessoas.

Assim, espera a autora o acolhimento pelos pares desta Casa.

Atenciosamente,

Tem como fazer diferente!PROGRESSISTA 11

Vossa Excelência, que encaminhe apreciação de envio de projeto de 

isenção de alvará de funcionamento anual do comércio do município de 

Brazabrantes e distrito de Deuslândia, enquanto perdurar a pandemia do

por sérias dificuldades financeiras, com contas e compromissos atrasados.

Se trata de ferramenta rápida e eficiente para atender às necessidades 
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Excelentíssimo Senhor Vereador William Cordeiro Toledo 
Presidente da Câmara Municipal de Brazabrantes
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